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El Hermano Branham había leído de 2 Corintios 3: 6 hasta 2 Corintios 4: 
3 como parte de su texto para su sermón El Develamiento De Dios. Hasta 
ahora, en nuestro estudio de este sermón suyo, hemos leído hasta 2 Corintios 
4 y versículo 2.  
  

Esta mañana tomaremos el último versículo que él había leído, el cual es el 
versículo 3, y usaremos este versículo único para nuestro texto. 
  

2 Corintios 4: 3 "Pero si nuestro evangelio está aún encubierto, entre los 
que se pierden está encubierto;" 
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración. Amado Padre, venimos a ti esta 
mañana en el nombre más precioso que conocemos decir, el nombre que le 
diste a tu hijo, que es tu nombre, el Señor Jesucristo. Y acudimos a ti muy 
humildemente esta mañana para pedirte que nos abras un entendimiento de tu 
palabra que nos ayudes a vivir una vida más digna del Evangelio lo que 
decimos creer. Ayúdanos, Señor, este día a morir a nosotros mismos y 
entregarnos a Tu Espíritu Santo para que tu vida viva nuestra vida por 
nosotros. 
  

Padre, creo que estoy hablando por tus hijos aquí cuando digo que nuestro 
deseo es ser como Cristo, ser como tu Hijo Jesús, que el pueblo realmente 
piense que seamos como él. Pero todavía tenemos estos cuerpos con los 
cuales lidiar que no vinieron por la Palabra hablada como vino tu hijo, sino 
que nuestros cuerpos vino por el acto de la carne, los deseos de nuestros 
padres el uno por el otro, y así todos "nacimosen pecado, formado en la 
iniquidad y vinimos al mundo hablando mentiras." Y como dijo su siervo el 
apóstol Pablo, "¿quién me librará de este cuerpo de muerte?  Gracias doy a 
Dios, por Jesucristo Señor nuestro." 
  

Entonces nos damos cuenta de lo que has hecho por nosotros, Padre, al 
derramar la sangre del inocente, nuestro hermano mayor Jesús, y por lo tanto, 
te pedimos que nos ayudes a mostrar la gratitud, el respeto y el 
agradecimiento por el acto realizado en nuestro nombre. 
  

Sabemos, Padre, que hay algunos que tienen una opinión exaltada de sí 
mismos como su novia, pero Padre, nosotros no. Estamos agradecidos por su 
plan predestinado para nuestras vidas, pero como su siervo Pablo dijo: "que 



no tenga más alto concepto de sí que el que debe tener,"y estamos 
agradecidos de que trabajen en nosotros tanto el querer como el hacer. 
Sabiendo que podemos entender cómo tú, hayas comenzado el buen trabajo 
en nosotros, también se deben realizarlo. Entonces, ayúdanos, Padre, a dejarte 
ir y dejarte tener tu perfecta voluntad en nuestra vida, porque lo pedimos en el 
nombre de Jesucristo, tu amado primogénito. Amén. 
  

Ahora, esta mañana examinaremos este pensamiento que el hermano 
Branham leyó del apóstol Pablo en 2 Corintios 4: 3, donde dijo: "Pero si 
nuestro evangelio está aún encubierto, entre los que se pierden está 
encubierto;". 
  

Ahora, esas son las palabras más notables que el apóstol Pablo usó aquí 
porque está hablando de que el propósito del encubrimiento del Evangelio es 
ocultarlo de aquellos que están perdidos. Solo piensen en eso. Dios oculta Su 
evangelio Sus buenas nuevas de aquellos que están perdidos, pero Él se lo 
revela a aquellos que aprenderían, lo que significa que aquellos que están 
perdidos no tienen ningún deseo de aprender. 
En el párrafo 13 de El Develamiento De Dios, el hermano Branham dice que 
después de terminar su lectura de 2 Corintios 4: 3 "¡Qué el Señor añada Sus 
bendiciones a la lectura de Su Palabra! Ahora, mi tema esta mañana, yo 
confío que Dios revelará esto. Y cada vez, si Uds. quienes adquieren las 
cintas y las escuchan, yo espero y confío que–que Uds. han recibido un 
entendimiento espiritual de lo que Dios ha estado procurando de hacer 
entender a la Iglesia sin decirlo claramente. ¿Ven? Es una cosa, algunas 
veces, tenemos que decir cosas de tal manera que pudiera reducir, pudiera 
causar que algunos se aparten, que algunos se vayan, y que algunos lo–lo–
lo consideren. Pero eso es hecho a propósito. Tiene que hacerse de esa 
manera.  
 

Fíjense esas palabras, él dice que Dios nos ha predicado de una manera tal 
que pudiera causar que algunos se aparten, que algunos se vayan, y que 
algunos lo–lo–lo consideren.Esta palabra considerar significa considerar algo 
profunda y exhaustivamente; meditar 2. Pesarcuidadosamente en la 
mente; considerar cuidadosamente: 
  

Noten que el hermano Branham nos está diciendo que la Palabra de Dios se 
divulga de tal manera que nunca debería ser solo una manera casual, sino que 
debe darse con toda sinceridad y con toda seriedad para que algunos escuchen 
y se vayan, porque es demasiado difícil para ellos, pero esas mismas palabras 
harán que otros mediten profundamente sobre la severidad de la Palabra de 
Dios 
  



Y luego el hermano Branham agrega, Pero eso es hecho a propósito. Tiene 
que hacerse de esa manera. 
  

En 2 Timoteo 4: 2, el apóstol Pablo dijo: "que prediques la palabra; que 
instes a tiempo y fuera de tiempo; redarguye, reprende, exhorta contoda 
paciencia ydoctrina.  
  

Ahora, podemos tomar un sermón completo sobre este versículo de las 
Escrituras, pero no tenemos tiempo, así que permítanme resumirlo 
rápidamente aquí, porque así es como debemos predicar y el motivo de la 
predicación. 
  

Primero dijo que debemos Predicar la Palabra, que es el número uno, llevar 
la Palabra a los oídos de la gente, porque salvará a algunos y hará que otros se 
vayan. Y luego dice que "que instemos a tiempo". Esta palabra 
"instes" significa tomar nuestra posición sobre ella, y luego agrega, ya sea a 
tiempo o fuera de tiempo. 
  

En otras palabras, debemos pararnos a toda la Palabra de Dios sin importar si 
es en parte o en su totalidad. Por lo tanto, no importa el tiempo que fue 
enviado. La Palabra de Dios es Su Palabra, ya sea que se aplique directamente 
a esta edad u otra edad. 
  

Ustedes pueden decir, bueno, el mensaje de Noé no funcionaría para Moisés, 
y eso es solo si está mirando los medios de salvación que era el arca. Pero si 
están viendo el mensaje de salvación, también lo predicó Moisés en su hora. 
Así que ambos predicaron un mensaje de salvación, del cual salía y entraba. 
  

Moisés no negó la Palabra para la hora de Noé, de hecho, ni siquiera lo 
sabríamos si no hubiera sido porque Moisés la escribió para que todos la 
leyeran. La palabra para la hora de Lutero La justificación y la hora de 
Wesley La santificación aún es buena para esta hora, pero no es suficiente 
para la hora en que vivimos, porque también debemos ser instados en la hora 
en que vivimos para recibir el Espíritu Santo.  Noé, y Moisés, y Lutero, y 
Wesley no estaban equipados para esta hora y esta Revelación, pero ¡ay de 
nosotros si rechazamos la revelación que les fue dada! Porque lo tenían en 
parte pero nosotros lo tenemos del todo. Y no se puede tener el todo sin tener 
todas las partes.  Por lo tanto, no se puede tener el "Mensaje completo" para la 
hora si se sacan los sermones anteriores a 1963. El Hermano Branham dijo: 
"Diga lo que está en las cintas y solo lo que está en las cintas". 
  

Entonces el apóstol Pablo dijo, redarguye, reprende, exhorta contoda 
paciencia ydoctrina. 
  



La palabra Redarguye significa mostrar a las personas dónde se equivocan. Y 
luego, después de mostrarles dónde se equivocan, debe reprenderlos, lo que 
significa mostrarles cómo han perdido la marca, o donde el valor que ellos 
mismos han establecido no es el valor que Dios nos ha dado. Y esta debe ser 
nuestra constante medición diaria de nosotros contra el estándar que Dios ha 
establecido para nosotros. 
  

Cuando Dios dice en Hebreos 10:25 no dejando de congregarnos, como 
algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis 
que aquel día se acerca. Entonces, ¿por qué nos quedamos en casa cuando 
deberíamos reunirnos aún más cuando vemos que se acerca el día? Ahora 
puede que usted no piense que es importante estar en la iglesia cuando las 
puertas están abiertas, pero entonces, ¿por qué dijo el Apóstol Pablo justo 
después de esto?... 26 Porque si pecáremos voluntariamente después de 
haber recibido el conocimiento de la verdad, ya no queda más sacrificio por 
los pecados, 27 sino una horrenda expectación de juicio, y de hervor de fuego 
que ha de devorar a los adversarios. 28 El que viola la ley de Moisés, por el 
testimonio de dos o de tres testigos muere irremisiblemente. 29 ¿Cuánto 
mayor castigo pensáis que merecerá el que pisoteare al Hijo de Dios, y 
tuviere por inmunda la sangre del pacto en la cual fue santificado, e hiciere 
afrenta al Espíritu de gracia?  
  

Y entonces, ¿qué es afrenta? Significa contar la Palabra de Dios como algo 
común. 
  

Hebreos 12:25 Mirad que no desechéis al que habla. Porque si no 
escaparon aquellos que desecharon al que los amonestaba en la tierra, 
mucho menos nosotros, si desecháremos al que amonesta desde los cielos. 26 
La voz del cual conmovió entonces la tierra, pero ahora ha prometido, 
diciendo: Aún una vez, y conmoveré no solamente la tierra, sino también el 
cielo.27Y esta frase: Aún una vez, indica la remoción de las cosas movibles, 
como cosas hechas, para que queden las inconmovibles. 28 Así que, 
recibiendo nosotros un reino inconmovible, tengamos gratitud, y mediante 
ella sirvamos a Dios agradándole con temor y reverencia; 29 porque nuestro 
Dios es fuego consumidor. 
  

Así que estamos sirviendo a Dios con reverencia y temor de Dios, o 
discutimos y nos quejamos porque pensamos que la predicación es demasiado 
dura. Déjeme decirles hermanos y hermanas, Dios conoce cada uno de sus 
pensamientos y no puede huir de Él. Él conoce sus actitudes y sus motivos y 
sus objetivos. 
  



Y luego el apóstol Pablo dice que debemos exhortar con toda paciencia... y 
esta palabra exhortar significa deseo y precaución, y luego agrega y 
con doctrina. Y sabemos que la palabra Doctrina significa enseñar. Entonces, 
cada sermón debe traer el conocimiento a las personas para que puedan crecer 
en gracia y verdad. No hay nada peor que acudir a un servicio donde el 
predicador no ha estudiado y simplemente sube al púlpito, abre la boca y 
comienza a hablar. 
  

El hermano Vayle siempre me decía que un ministro se inspira en su 
estudio. Es por eso que siempre he empezado así para predicar, incluso antes 
de venir a Cincinnati en 1982, años antes de que hiciera un voto al Señor, de 
que ingresaría a mi estudio a más tardar a las 7:30 pm del sábado por la noche 
y le prometí que lo haría, no lo dejaría hasta que me encontraría con él y 
escribiera lo que pusiera en mi corazón para decirle al pueblo del día 
siguiente. A veces no salgo de mi estudio hasta las 3 o 4 de la mañana. 
  

Y nunca me ha importado si estuviera enfermo o no, si tuviese una 
enfermedad estomacal o incluso si tuviese doble neumonía. Predicaba de 
todas maneras. Y Dios me ha bendecido, y ha derramado su Palabra para mí, 
y por eso estoy agradecido. Porque se cosecha lo que se siembra. Y si no se 
tiene ganas de ir a la iglesia, vaya de todos modos y sabrán que serán 
bendecido. 
UnHombre Huyendo De La Presencia Del Señor 65-0217 P: 33 Y entonces 
cuando Uds. ven, ahora en este día, cuando la Palabra de Dios ha hecho 
estas promesas de cosas que vemos sucediendo ahora, entonces tenemos la 
responsabilidad de o hacerle frente o alejarnos de Ella. Uds. tienen...Uds. 
simplemente no pueden permanecer neutrales. Uds. tienen que hacer algo 
al respecto. Dijo...Algún movimiento tiene que ser hecho. Uds. no pueden 
entrar por esa puerta de la iglesia y salir siendo la misma persona que 
entró. Uds. o están más lejos, o más cerca de Dios, cada vez que entran o 
que van allá afuera. Oh, cuán fácil es para la gente rehuir de estas cosas. Y 
yo quiero que pensemos sobre éstas cuando empecemos en los servicios 
oficiales mañana en la noche, que, quiero que Uds. se fijen cuando algo es 
confrontado, si Uds... si hay una duda al respecto. Si hay una duda al 
respecto, tiene que haber una respuesta. 
  

Preguntas y respuestas COD 64-0823M P: 120 Si Uds. no pueden ir… Si 
Uds. no pueden venir aquí al tabernáculo, consíganse una iglesia en alguna 
parte; vayan a ella. Uds. no tienen que aceptar todo lo que ellos hacen. De la 
parte del pan que ellos estén sirviendo, Uds. sírvanse el pan. Cuando ellos 
sirvan el ajo, bueno, Uds. no tomen de él. ¿Ven? Correcto. Yo no puedo hacer 
que lo hagan, pero eso es exacto… Seguro, Uds. vayan a la iglesia. En 



dondequiera que las puertas de la iglesia se abran, Uds. vayan tan rápido 
como puedan. 
  

Liderazgo 65-1207 P: 113 Ahora, solamente examínese Ud. mismo por la 
Palabra, y por el Mensaje. Examine como debería de ser un real Cristiano: 
recio, no amante de esta Cristiandad moderna. Porque, es blanda, flexible, 
media muerta, podrida, híbrida. ¿Ve?, no es la real Cristiandad; vivir de 
cualquier manera, y pertenecer a una iglesia. ¿No desea Ud. ese dulce 
compañerismo con Cristo, el Espíritu Santo, que tiene... la conformidad de su 
propio corazón hacía la Palabra? Vaya a Cristo. Si Ud. quiere eso, y 
desearía que Dios lo mirara parado en esta noche en este grupo de gente, si 
Ud. solamente lo hace. Ud. dice: "¿Eso haría algo, hermano Branham'?" Oh, 
si. Seguro, que lo hace. "Si tú te avergüenzas de mí ante los hombres, yo me 
avergonzaré de ti delante de mi Padre y de los santos Ángeles. Pero el que me 
confesare a Mí y se pare por Mi en esta tierra yo me pararé por él en aquella 
tierra. Yo lo confesaré a él ante Mi Padre." 
  

Entonces, vemos que el hermano Branham está diciendo lo mismo que el 
apóstol Pablo aquí, que ser cristiano es ser duro pero amoroso, pero tomar una 
posición por la Palabra y morir a nosotros y dejar que el Espíritu Santo viva 
nuestras vidas por nosotros. 
  

pp. 14 Entonces pudiera ser que algunos dijeran: “¿Quiere Ud. decir que 
Dios intencionalmente haría una cosa como ésa?” Seguramente que lo 
hizo. Él lo hace todavía. Él dijo un día, cuando Él tenía miles alrededor de 
Él, Él dijo: “Si no coméis la Carne del Hijo de Dios o del Hijo del Hombre, 
y bebéis Su Sangre, no tenéis Vida en vosotros”. ¿Qué piensan Uds. que un 
doctor o una enfermera, o cualquier persona buena e intelectual, pensaría de 
una declaración como ésa, de un Hombre que tuviera un ministerio como el 
que Él tenía? Bueno, él diría: “¿Comer la carne? ¡Eso es de un caníbal! 
¿Beber sangre humana? ¡Eso es de un vampiro! En otras palabras, Él quiere 
que nosotros seamos caníbales y vampiros”.  
 

Simplemente entreguemos las Escrituras para ver por nosotros mismos de lo 
que el hermano Branham está hablando aquí. En el capítulo 6 de Juan vemos 
los antecedentes a los que se refiere el hermano Branham. 
  

Juan 6:30 Le dijeron entonces: ¿Qué señal, pues, haces tú, para que veamos, 
y te creamos? ¿Qué obra haces? 31 Nuestros padres comieron el maná en el 
desierto, como está escrito:Pan del cielo les dio a comer. 32 Y Jesús les dijo: 
De cierto, de cierto os digo: No os dio Moisés el pan del cielo, mas mi Padre 
os da el verdadero pan del cielo. 33 Porque el pan de Dios es aquel que 
descendió del cielo y da vida al mundo. 34 Le dijeron: Señor, danos siempre 



este pan. 35 Jesús les dijo: Yo soy el pan de vida; el que a mí viene, nunca 
tendrá hambre; y el que en mí cree, no tendrá sed jamás. 36 Mas os he 
dicho, que aunque me habéis visto, no creéis. 37 Todo lo que el Padre me 
da, vendrá a mí; y al que a mí viene, no le echo fuera. 38 Porque he 
descendido del cielo, no para hacer mi voluntad, sino la voluntad del que 
me envió. 39 Y esta es la voluntad del Padre, el que me envió: Que de todo 
lo que me diere, no pierda yo nada, sino que lo resucite en el día postrero. 40 
Y esta es la voluntad del que me ha enviado: Que todo aquel que ve al Hijo, 
y cree en él, tenga vida eterna; y yo le resucitaré en el día postrero.41 
Murmuraban entonces de él los judíos, porque había dicho: Yo soy el pan 
que descendió del cielo. 42 Y decían: ¿No es éste Jesús, el hijo de José, cuyo 
padre y madre nosotros conocemos? ¿Cómo, pues, dice éste: Del cielo he 
descendido? 43 Jesús respondió y les dijo: No murmuréis entre 
vosotros. 44Ninguno puede venir a mí, si el Padre que me envió no le 
trajere; y yo le resucitaré en el día postrero.  45 Escrito está en los profetas: 
Y serán todos enseñados por Dios. Así que, todo aquel que oyó al Padre,y 
aprendió de él, viene a mí. 46 No que alguno haya visto al Padre, sino aquel 
que vino de Dios; éste ha visto al Padre. 47 De cierto, de cierto os digo: El 
que cree en mí, tiene vida eterna. 48Yo soy el pan de vida. 49 Vuestros 
padres comieron el maná en el desierto, y murieron. 50 Este es el pan que 
desciende del cielo, para que el que de él come, no muera. 51 Yo soy el pan 
vivo que descendió del cielo; si alguno comiere de este pan, vivirá para 
siempre; y el pan que yo daré es mi carne, la cual yo daré por la vida del 
mundo. 52 Entonces los judíos contendían entre sí, diciendo: ¿Cómo puede 
éste darnos a comer su carne?  
  

Noten esto, es de lo que el hermano Branham estaba hablando. Jesús nunca lo 
explicó, dijo lo que Dios le dijo que dijera y eso fue todo. Pero miren su 
reacción a lo que dijo. Estas personas no entendían a la perfección qué era la 
vindicación. Lo escucharon decir algo que no entendieron por qué lo dijo y no 
pudieron tomarlo y se fueron. Y Uds. saben, cuando Jesús los escuchó 
aferrarse, no retrocedió, lo dijo otra vez, y creo que esta vez aún más fuerte. 
  

53 Jesús les dijo: De cierto, de cierto os digo: Si no coméis la carne del Hijo 
del Hombre, y bebéis su sangre, no tenéis vida en vosotros. 54 El que come 
mi carne y bebe mi sangre, tiene vida eterna; y yo le resucitaré en el día 
postrero. 55 Porque mi carne es verdadera comida, y mi sangre es 
verdadera bebida. 56El que come mi carne y bebe mi sangre, en mí 
permanece, y yo en él. 57 Como me envió el Padre viviente, y yo vivo por el 
Padre, asimismo el que me come, él también vivirá por mí. 58 Este es el pan 
que descendió del cielo; no como vuestros padres comieron el maná, y 



murieron; el que come de este pan, vivirá eternamente. 59 Estas cosas dijo en 
la sinagoga, enseñando en Capernaum. 60 Al oirlas, muchos de sus 
discípulos dijeron: Dura es esta palabra; ¿quién la puede oír? 61Sabiendo 
Jesús en sí mismo que sus discípulos murmuraban de esto, les dijo: ¿Esto os 
ofende? 62 ¿Pues qué, si viereis al Hijo del Hombre subir adonde estaba 
primero? 63 El espíritu es el que da vida; la carne para nada aprovecha; las 
palabras que yo os he hablado son espíritu y son vida.  
  

Noten que el hermano Branham al describir este altercado con los setenta 
discípulos dice: 15 Y allí estaba una asociación ministerial con Él, de 
setenta, que habían sido escogidos. Y Él se volteó hacia ellos, y Él les dijo: 
“¿Qué pensaréis cuando veáis al Hijo del Hombre ascendiendo de donde El 
vino?” Ahora, Él no explicó eso. Él nunca explicó cómo; Pablo hizo eso 
después. El solamente lo dijo. ¿Ven? Y entonces cuando Él les dijo a esos 
ministros esto: “¿Qué diréis cuando veáis al Hijo del Hombre ascendiendo 
de donde El vino?” Sin duda que esos hombres dijeron: “Mira, espera un 
momento. Oh, nosotros comimos con Él. Nosotros pescamos con Él. Nosotros 
dormimos con Él. Nosotros–nosotros sabemos en dónde nació El. Nosotros 
vimos la cuna en la que El–Él fue mecido. Y cómo este Hombre...Dura es esta 
Palabra”. Y la Biblia dice: “Ya no andaban con Él”. Ellos lo dejaron. 
  

64   Pero hay algunos de vosotros que no creen. Porque Jesús sabía desde el 
principio quiénes eran los que no creían, y quién le había de entregar. 
  

Ahora, Uds. piensan que Jesús conocía desde el principio a aquellos que no 
creyeron debido a la señal del Mesías, pero déjeme decirles algo. Cualquier 
hombre de Dios lleno del Espíritu de Dios conoce a un creyente de un 
verdadero creyente dentro de los tres minutos de conocer a esa persona. 
  

El Hermano Branham dijo en su sermón: ¿Qué Es El Espíritu Santo? 59-
1216 P: 20 "Permítanme Uds. hablar con un hombre por dos minutos, y les 
puedo decir si él ha recibido o no al Espíritu Santo; Uds. también pueden 
hacerlo. Eso los separa a ellos; es una marca; es una señal. Y el Espíritu 
Santo es una señal. Y es… Cualquier niño que rehusaba la circuncisión, en el 
Antiguo Testamento, lo cual era una sombra previa del Espíritu Santo, era 
cortado de en medio del pueblo. Él no podía tener compañerismo con el 
resto de la congregación, si rehusaba ser circuncidado.  Ahora, vamos a 
trazar eso para hoy: Una persona que rehúse recibir el bautismo del 
Espíritu Santo, no puede tener compañerismo con aquellos que tienen el 
Espíritu Santo. Ud. simplemente no lo puede hacer. Ud. tiene que ser de una 
naturaleza. Como, es… Mi madre solía decir: “Aves de un mismo plumaje se 
juntan”. Bien, es un proverbio antiguo, pero es muy cierto. Uno no ve a las 



palomas y a los cuervos en compañerismo; sus dietas son diferentes, los 
hábitos que tienen son diferentes, sus deseos son diferentes.  Y así es con el 
mundo y con el Cristiano una vez que Ud. ha sido circuncidado por el 
Espíritu Santo, lo cual significa “cortar, separando una carne”. 
  

Influencia 63-1114 P: 17 Yo creo que Abraham Lincoln nunca poseyó un 
libro en su vida, hasta que él fue de edad, pero la Biblia y... creo que fue... 
creo que fue el Libro de los Mártires de Fox... quizá no lo sea, pudiera haber 
sido otro libro. Creo que fue El Progreso del Peregrino para estar correcto. 
Fue El Progreso del Peregrino, y-la Biblia. ¿Ve Ud. qué tipo de carácter 
moldeó eso?.  Sólo déjeme entrar en su casa y ver qué tipo de cuadros Ud. 
tiene en su pared. Déjeme ir a su hogar o a su oficina y ver qué tipo de 
música está tocando. ¿Ve?. Qué es lo que Ud. lee, qué es lo que Ud. ve, yo 
puedo decirle muy bien qué es lo que está dentro de Ud., vea, porque eso es 
lo que alimenta eso. ¿Ve?. Y oh, o un hogar, si nosotros hiciéramos un hogar 
más amoroso, los hijos no correrían. O hacer mas cosas para ellos a donde 
se sientan bienvenidos y confortables en casa; a donde el hogar, donde ellos 
no pudieran difícilmente esperar hasta que llegarán allí. Y esa es la manera 
que el hogar debería de ser. 
  

Ahora, volviendo a lo que Jesús dijo en el versículo 65   Y dijo: Por eso os he 
dicho que ninguno puede venir a mí, si no le fuere dado del Padre. 66 Desde 
entonces muchos de sus discípulos volvieron atrás, y ya no andaban con 
él. 67 Dijo entonces Jesús a los doce: ¿Queréis acaso iros también 
vosotros? 68 Le respondió Simón Pedro: Señor, ¿a quién iremos? Tú tienes 
palabras de vida eterna. 69 Y nosotros hemos creído y conocemos que tú 
eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente. 70 Jesús les respondió: ¿No os he 
escogido yo a vosotros los doce, y uno de vosotros es diablo? 71 Hablaba de 
Judas Iscariote, hijo de Simón; porque éste era el que le iba a entregar, y era 
uno de los doce. 
  

16 Entonces le quedaron a El doce. Él había escogido doce, y uno de ellos 
era un diablo, Él dijo. Así que Él se volteó hacia ellos. Y nadie podía explicar 
lo que El acababa de decir. “¿Cómo van a comer Su Carne y beber Su 
Sangre? ¿Y cómo descendió El, cuando El nació aquí mismo en la tierra?” 
¿Ven? Ellos no podían entenderlo. Y entonces Él se dirigió a los apóstoles, y 
Él dijo: “¿Queréis iros vosotros también?” Y entonces fue cuando el apóstol 
Pedro hizo esa gran declaración: “Señor, ¿a quién iríamos?” ¿Ven? 
“Porque estamos satisfechos. Sabemos de seguro que Tú, y solamente Tú, 
tienes la Palabra de Vida para esta hora”. ¿Ven? “Y estamos satisfechos con 
eso”. ¿Ven?, ellos no podían explicarlo. Ellos...Uds. no pueden explicar la 
fe. Es algo que Uds. creen, y es tan sólida que no hay nada más que tomará 



su lugar. Por lo tanto, ellos sabían que la Palabra que fue escrita para esa 
edad en la que estaban viviendo, la edad Mesiánica, que El encajaba 
exactamente en ese lugar. ¿Y cómo podían ellos regresar a esas iglesias frías 
y formales de las que habían salido? Dijeron: “¿A dónde iríamos?” ¿Ven? 
“Estamos completamente convencidos que Tú tienes la Palabra de Vida”. 
¿Ven? Y ellos–ellos no podían explicarlo, pero ellos lo creyeron. ¿Ven?  
 

Ahora, compare eso con esta hora en la que muchos dejamos este Mensaje 
debido a cosas que el hermano Branham dijo que son difíciles de 
entender. "Oh, él es un mentiroso, dicen ellos", "Oh, esta visión y aquella 
visión fallaron, así que no está al 100%, y por lo tanto es un engañador", 
dicen otros. 
  

Estoy seguro de que es lo mismo que dijeron de Isaías y Jeremías, y también 
de Ezequiel en sus días. Como cuando Isaías dijo "una virgen concebirá", sin 
embargo, esto no sucedió durante los otros 740 años, y cuando sucedió, 
¿cuántas personas lo conocían realmente?  
  

Pero fíjense que el hermano Branham nos dice que Dios tiene a sus hombres 
ungidos para que hablen su Palabra de tal manera que digan que hay malas 
hierbas entre la multitud porque no es para todos. Es solo para sus elegidos. 
  

17 Y Jesús dijo eso para reducir Su multitud, ¿ven?, hasta que El pudiera 
juntar al grupo. Y de toda esa gente, ellos, sólo once de ellos, entendieron 
entonces verdaderamente Quién era El. Ellos supieron que Él era Dios, y 
sólo Dios.  
  

Fíjense, setenta lo dejaron quedando12, eso significa que 82 ministros habían 
estado caminando con él diariamente, y luego se endureció con la Palabra y 
no se molestó en explicarlo, y setenta se fueron dejando doce, y uno de ellos 
fue un diablo, Juan nos dice, entonces, hasta este punto, el hermano Branham 
solo nos está dando un paso atrás o un segundo plano para preparar la escena 
para su sermón que hablaríaen el Develamiento de Dios. 
  

Escuchen sus siguientes palabras aquí. 17b "Ahora, la... Mi tema en esta 
mañana es de revelar, o, develar a ese Dios. Dios siempre, en cada edad, se 
ha escondido detrás de un velo, en todas las edades, pero ha sido Dios todo 
el tiempo. ¿Ven? Pero El mismo se ha mantenido escondido del mundo, y El 
mismo se revela a Sus escogidos, como a los apóstoles en aquel día. Ahora, 
ése era Dios hablando en Cristo. Ahora, el hombre siempre... ha sido la 
naturaleza del hombre...él procuró ver (físicamente) a ese Dios; él siempre 
ha queridoverlo. El hombre ha hecho criaturas que se parecen a Él. Ellos 
piensan de un...Los Indios adoraban al sol. Y–y encontramos, en África, 
diferentes formas de animales, y demás. Y allá...los tótems en Alaska, y–y 



diferentes formas en las que creen que este Dios está. Como Pablo habló allá 
en Atenas aquella vez, en el Monte de Marte [areópago.–Trad.], les dijo que 
eran muy supersticiosos concerniente a este Dios desconocido, que ellos 
sabían que Él estaba allí, pero sin embargo no lo conocían. 
  

Así que vemos al hermano Branham desplegando el fondo de este sermón, 
mostrándonos que Dios se vela de cierta manera para que el hombre nunca 
pueda verlo. Es por eso que el hermano Vayle siempre me decía: "Brian, 
quita tus ojos del vaso, nunca mires el vaso, mantén tus ojos en el Dios que 
está usando el vaso" y ese es un buen consejo, porque siempre es El vaso que 
ciega al pueblo. Es siempre el vaso que vela a Dios de la gente. Pero siempre 
recuerden, Dios es la Palabra, y el vaso que está lleno de la Palabra de Dios 
está ocultando a Dios a la gente, nunca lo olvide. 
  

En el capítulo 3 de Juan, Jesús le habla a Nicodemo, quien simplemente no 
podía entender quién era Jesús. Él sabía que tenía que ser de Dios porque 
había visto la vindicación o la presencia de Dios con Jesús, pero el vaso es lo 
que lo confundió.  
  

Juan 3:11 De cierto, de cierto te digo, que lo que sabemos hablamos, y lo que 
hemos visto, testificamos; y no recibís nuestro testimonio. 12 Si os he dicho 
cosas terrenales, y no creéis, ¿cómo creeréis si os dijere las celestiales? 13 
Nadie subió al cielo, sino el que descendió del cielo; el Hijo del Hombre, que 
está en el cielo. 14 Y como Moisés levantó la serpiente en el desierto, así es 
necesario que el Hijo del Hombre sea levantado, 15 para que todo aquel que 
en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. 16 Porque de tal manera amó 
Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en 
él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. 17 Porque no envió Dios a su 
Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo 
por él. 18El que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido 
condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios. 19 
Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron 
más las tinieblas que la luz, (en otras palabras, los hombres amaron más las 
tinieblas en una medida mayor de lo que amaban la luz.) porque sus obras 
eran malas.  
  

Ahora es muy interesante que esta palabra obras se tradujo de la misma 
palabra "ergon " esa palabra "obras" se tradujo en Juan 14:12, donde Jesús 
dijo: "El que en mí cree, las “obras” que yo hago, él las hará también;"... el 
ergon que yo hago también deberían hacer Uds." 
  

20 Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, 
para que sus obras no sean reprendidas. Miren, no se puede ponerlo mejor de 



lo que Jesús dijo aquí,21 Masel que practica la verdad viene a la luz, para 
que sea manifiesto que sus obras son hechas en Dios. 
  

De su sermón Libro de Éxodo 2 55-1006E P: 43 el hermano Branham 
dijo: "Y cuando Moisés se quedó quieto para ver la salvación de Dios, la 
gran Columna de Fuego que estaba delante de ellos y que los había guiado 
hasta esa trampa, ¡se movió, se apartó y se puso entre Israel y el ejército de 
faraón! Y ellos habían rechazado la luz.  Y cualquier hombre que rechaza la 
Luz recibe lo mismo que recibieron ellos. Se le convirtió en tinieblas de 
media noche. La misma Luz que alumbró a los hijos de Israel para que 
caminaran, cegó los ojos del faraón y de su ejército. ¡Y el mismo Evangelio 
del Espíritu Santo al que Uds. llaman “necedad” y que se llevará la Iglesia a 
la gloria, oscurece los ojos de los teólogos modernos en esta noche! 
  

Ahora, leamos lo que el apóstol Pablo dice acerca de esto en Efesios 4: 
17. Esto, pues, digo y requiero en el Señor: que ya no andéis como los otros 
gentiles, que andan en la vanidad de su mente, 18 teniendo el entendimiento 
entenebrecido, ajenos de la vida de Dios por la ignorancia que en ellos hay, 
por la dureza de su corazón; 19 los cuales, después que perdieron toda 
sensibilidad, se entregaron a la lascivia para cometer con avidez toda clase 
de impureza. 20 Mas vosotros no habéis aprendido así a Cristo,  
  

Noten en Efesios 4:18 este pensamiento que el apóstol Pablo nos dice aquí es 
de suma importancia para que lo entendamos. Él dijo: teniendo el 
entendimiento entenebrecido, ajenos de la vida de DiosCómo por la 
ignoranciavoluntariaque en ellos hay, por la dureza de su 
corazón; recuerden, el corazón siempre sirve de comprensión, por lo que su 
comprensión es ciega. 
 

Así que vemos aquí que el entendimiento entenebrecido,significa que su 
entendimiento se aleja cada vez más de la luz a medida que pasa el tiempo y, 
a través de este proceso, comienzan a alienarse, lo que significa separarse de 
la vida misma de Dios. ¿Por qué? Porque Dios mora en la Luz. Ahora, ¿por 
qué es esto posible? Porque se están alejando de la luz en lugar de entrar en 
ella. Y 1 Juan 1: 7 nos dice "pero si andamos en luz, como él está en luz, 
tenemos comunión unos con otros, y la sangre de Jesucristo su Hijo nos 
limpia de todo pecado." Entonces, caminar de la luz les arroja a la oscuridad 
absoluta y allí no hay sangre para limpiar. Y más aún, muestra que ustedes 
están tratando de ocultar algo. 
  

Justo como vemos que Caín estaba tratando de ocultar su pecado al salir de la 
presencia de Dios en Génesis capítulo 4: 8 Y dijo Caín a su hermano Abel: 
Salgamos al campo. Y aconteció que estando ellos en el campo, Caín se 



levantó contra su hermano Abel, y lo mató. 9 Y Jehová dijo a Caín: ¿Dónde 
está Abel tu hermano? Y él respondió: No sé. ¿Soy yo acaso guarda de mi 
hermano? Y allí mismo le mintió a Dios. ¿Puedenustedes imaginar 
eso? ¿Mintiendo a sabiendas al Dios que conoce los corazones de todos los 
hombres? 10 Y él le dijo: ¿Qué has hecho? La voz de la sangre de tu hermano 
clama a mí desde la tierra. En otras palabras, yo sé exactamente dónde lo 
enterraron. No pueden ocultar su pecado de mí. 11 Ahora, pues, maldito seas 
tú de la tierra, que abrió su boca para recibir de tu mano la sangre de tu 
hermano. 12 Cuando labres la tierra, no te volverá a dar su fuerza; errante y 
extranjero serás en la tierra. 13 Y dijo Caín a Jehová: Grande es mi castigo 
para ser soportado. 14 He aquí me echas hoy de la tierra, y de tu presencia 
me esconderé, y seré errante y extranjero en la tierra; y sucederá que 
cualquiera que me hallare, me matará. 15 Y le respondió Jehová: 
Ciertamente cualquiera que matare a Caín, siete veces será castigado. 
Entonces Jehová puso señal en Caín, para que no lo matase cualquiera que 
le hallara.  
  

Ahora, para aquellos que piensan que la marca de la bestia es un chip de 
computadora colocado en la mano y la cabeza de un hombre, ¿creen ustedes 
que Dios colocó un chip de computadora a Caín? La marca de Caín era la 
marca de la bestia, porque ese era quien era su papá. 
  

Y noten lo que hizo Caín, 16 Salió, pues, Caín de delante de Jehová, y habitó 
en tierra de Nod, al oriente de Edén.  
  

Y en esta hora vemos nuevamente el escenario preparado para que los 
creyentes salgan de la presencia del Señor.   
  

2 Tesalonicenses 1: 6-10 Porque es justo delante de Dios pagar con 
tribulación a los que os atribulan, 7 y a vosotros que sois atribulados, daros 
reposo con nosotros, cuando se manifieste el Señor Jesús desde el cielo con 
los ángeles de su poder,(ahí está su cuadro allí mismo)  8 en llama de fuego, 
(Ahí está su Columna de Fuego) para dar retribución a los que no 
conocieron a Dios, ni obedecen al evangelio de nuestro Señor Jesucristo; 9 
los cuales sufrirán pena de eterna perdición, excluidos de la presencia del 
Señor y de la gloria de su poder, 10 cuando venga en aquel día para ser 
glorificado en sus santos esta es la hora en que la doxa de Dios se expresa o 
se manifiesta en la vida de sus santos. y ser admirado en todos los que 
creyeron (por cuanto nuestro testimonio ha sido creído entre vosotros).  
  

Ahora, recuerden en Efesios 4: 17-18 Esto, pues, digo y requiero en el Señor: 
que ya no andéis como los otros gentiles, que andan en la vanidad de su 
mente, 18 teniendo el entendimiento entenebrecido, ajenos de la vida de Dios 



por la ignorancia que en ellos hay, por la dureza de su corazón; Observe 
cómo dice que estas otras personas caminan... En la vanidad de sus propias 
mentes . 
  

Entonces, esto nos dice que no están gobernados por la Palabra de Dios, y 
que la Palabra de Dios tampoco está en sus mentes. Pero lo que los 
gobierna y dirige es su propio pensamiento. Y por supuesto sabemos lo que 
Dios piensa de eso. En el Libro de Proverbios leemos: "Hay un camino que 
parece correcto para un hombre, pero su camino es el camino de la muerte". 
  

Pero ahora vemos aquí en Efesios 4 que estos hombres caminan por su 
propia elección, según su propia mentalidad o como dijo Jesús en Juan 
8, hacen lo que ellos entienden, que es lo que hizo su padre (el Diablo antes 
que ellos) y ustedes notan que esto se debe a que su comprensión se ha 
oscurecido, lo que significa que se ha cubierto literalmente para evitar que se 
vea o se sepa, y por lo tanto, entiendan. Y debido a que su entendimiento se 
ha cerrado al entendimiento de Dios, se alienan o se separan de la Vida de 
Dios en la Palabra. 
  

Ahora, para terminar nunca olviden estas palabras. Jesús nos enseñó "Mis 
palabras son Espíritu y son vida". Cuando nos separamos del maná fresco es 
cuando la vida comienza a irse. 
  

Los Ungidos En El Tiempo Del Fin65-0725M P: 168 ¿Creen que esa Vida 
jamás hablaría, o que regresaría después que la cáscara vieja se ha secado, 
que regresaría a vivir en ella nuevamente? Nunca sucede así. “Porque es 
imposible que aquellos que una vez fueron iluminados”, y que no 
avanzaron con la Palabra a medida que se cumplió (ellos están muertos, 
desaparecidos), “y los espinos y abrojos, los cuales están prontos a rechazo, 
cuyo fin es ser quemados”.  
  

Nuevamente El Mundo Se Está Cayendo A Pedazos63-1127 P: 49 Pero la 
iglesia se encuentra muerta espiritualmente, acabada, la hora ha pasado de 
ellos. Ellos están en una condición deteriorada, casi no saben qué hacer, uno 
corriendo para acá y otro para allá. Y aquí cada promesa que Dios hizo en 
la Biblia, cada una de ellas, allí están, igual como siempre. ¡Es la hora! 
¿Por qué está la iglesia en esta condición? Estamos en la edad de Laodicea, 
cuando ella tiene que venir de esta manera. Esta es la hora para ello. 
  

Oremos... 
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